

# 《COLORFUL》

No.5

H23.10/18

## 劇的?!美フォーアフター

高校の各クラスが担任の先生をわずかに三分の間で変装させる競技です。

### 開会式

第四回小中高合同体育大会が九月二十五日(日)に奈留小中学校グラウンドにて行われました。

青団九十七名、赤団九十八名、計百九十五名の息のそろう入場行進がありました。準備運動は、平成二十六年に開催される『長崎がんばらば国体』で行われる、『がんばらば体操』でした。



### PTA種目

来賓、保護者の方々による綱引きがありました。二対一で青団の勝利でした。



### むかで競争

昨年度行われた『いかだ流し』が、今年度から『むかで競争』になりました。生徒は体育の時間や応援の時間を利用し練習に励みました。



### 色別対抗リレー

各学年を代表する、足の速さが自慢の選手ばかりが揃った体育大会の最後を飾る種目でした。



### 成績(高校)

◎応援の部

優勝 赤団

◎総合の部

優勝 赤団

### 家庭クラブより

三年生の被服選択者を中心にティッシュケースを作りました。体育祭に來られた高齢者や来賓の方々に配り、喜んでもらいました。



### 報道部より

体育大会は、三大行事の中の目玉とされています。小学校一年生から高校三年生までの生徒がひとつになり、行事をやり遂げることは難しいことです。しかし、各団の団長や高校三年生がリーダーとなり、下級生をまとめ、今年も素晴らしい体育祭となりました。



### 組体操

児童生徒が一番力をいれたのが組体操でした。学年または男女によって内容に違いがありますが、一人ひとりが練習にも一生懸命に取り組み、本番ではみんなの心をひとつにした素晴らしい演技を披露することができました。



担任、副担任の先生方、生徒の無茶ぶりに答えてくださってありがとうございました！